



お巡りさんのお話を静かに聞いています。

老人会と 子ども会の 集い

暑い暑い最中の8月1日(土)、岩村ふれあいセンターで老人クラブと子ども会の集いを行いました。南国警察署交通課の方々にお越しいただき、「自転車の安全な乗り方」について、クイズ形式で教えて下さり、

参加者全員によるbingoゲームで締めくくりました。

当時は、子ども達の行事が重なったのか、思いのほか参加者が少なく、日程や内容を考え直さなくてはと思いつい、来年度はお年寄りと子どもの参加だけではなく、幅広く参加者を募り、公民館運営審議会のお知恵も頂きながら、この会を盛会にしたいと思いました。

元気な子ども達の「それは○、それは×」と大きな声が館内いっぱいに響いていました。そして、日章駐在所のお巡りさんには、子ども達の難解な質問にも丁寧に答えてください、身に着けている物なども見せて下さいました。でも、「ピストルはまだ人に向けて一度も撃つこと、使用者に着けていたことはないよ」「君たちもうんと勉強して、大きくなったら警察官になり、みんなを守る人になってよ」とのお話に一同頷いている様子でした。また、パトカーの内部も見せていただき大喜びでした。

社会教育指導員の土居さんによる「土佐民謡の紙芝居」や参加者が2組に分かれ、長短に切ったヒモをどつちの組が結べるなどのゲームをし、

男の料理教室



6月18日、男の料理教室

が開催されました。各班に分かれ、調理から盛り付けまで、スムーズに出来ました。いつも反省会(試食会)が最高です。

(寄稿者・金地 島崎ミヨ)

食改さんの料理教室

6月23日に食改委員さん

による料理教室が13名の参加者で行われました。「生活習慣病の予防は食生活の改善から」ということで減塩料理の実習です。

献立は『豚肉のホイル包み焼き』『夏野菜のサラダ』『豆乳コーンスープ』『トマトとオレンジのゼリー』の4種類でした。

配られた献立表にある手順に従い、楽しい会話を弾ませながら手際よく進められ、あつという間に出来上がって料理がテーブルに並べられました。たくさんの野菜を使ってるのでいろどりが良く豪華で、どれも優しいおいしさで大好評でした。油や塩をそれほど使なくてもむしろ素材のうまみが生かされるのかも知れません。そのためのちよととした工夫やコツを学びました。試食をして今まで我が家の中付けは濃いことがわかり、これから減塩にしなければと思いますが、薄味に慣れるまでに時間がかかりそうです。健康は大変です。

(寄稿者・金地 島崎ミヨ)

プログラムは、16時から、①バザーで始まり、②3B体操、子供さんのダンス、③工科大吹奏楽部(復活登場)、④子供カラオケ大会!⑤南国市長挨拶、⑥(岩村の歌合唱)、⑨お楽しみ抽選会、⑩カラオケ大会と予定どおり進行し大盛況で、あつとう間に21時。ふれあい協議会

の田所秀一会長挨拶で閉会となりました。

とくに、妖艶で華やかな、ベリーダンスは、各ブースの通路まで練り歩き盛んな声援を受けました。子供カラオケも、大勢のグループ参加があり今後も期待出来る内容だったと思いまます。また、ふれあいセンターホール内では、100人を超える多くの子供さんたちが自由な発想で、大勢樂しんでいる様子を見る事ができ、今後の祭りの継続を確信することが出来ました。多くの地区的公民館長さんや、8人の日章小学校の先生の来賓等、他地区・近隣地域との交流でも大いに成果を感じる内容でした。

毎年JA南国市職員の方には大人數で運営のお手伝いして頂き感謝のかぎりです。

スタッフ一同来年の構想を温めていますが、ぜひ多くの皆様のご意見・提案を頂きさらにより多くの意見・提案は岩村ふれあいセンター(意見・)提案は岩村ふれあいセンターpc用mail送付:info@iwanurafc.obatake.com



客席に下りて踊るベリーダンスショー

岩村の歌 http://iwanurafc.obatake.com/uta.html

第10回岩村ふれあい祭り豆電球ハイパー
psHGY3QJ
pc用mail送付:info@iwanurafc.obatake.com

お知らせ

公民館のイルミネーション点灯式 12月上旬に予定

公民館の資源ごみ回収 1月中旬、回収予定です

ご協力・ご参加をお願い致します